

23.9.2010 - Bild.de

Kirchenreformer protestieren gegen Zölibat



Mahnwache für die Entkoppelung von Zölibat und Priesteramt in Fulda.

Fulda (dpa) - Tausendfacher Protest gegen den Zölibat: Knapp 12.000 Unterschriften haben deutsche Katholiken gegen die erzwungene Ehelosigkeit von Priestern gesammelt. Am Donnerstag überreichten die Kirchenreformer den Stapel einem Vertreter der Deutschen Bischofskonferenz in Fulda. Die Bischöfe kamen dort zu ihrer Herbst- Vollversammlung zusammen. «Mit den Unterschriften unterstützen wir die Weiterbeschäftigung von Priestern in der Kirche, die sich gegen den Zölibat entschieden haben. Wir setzen uns für die Freiwilligkeit der Entscheidung zum Zölibat bei künftigen Priestern ein», sagte Christian Weisner von der Reformbewegung «Wir sind Kirche».

<http://www.bild.de/BILD/regional/frankfurt/dpa/2010/09/23/kirchenreformer-protestieren-gegen-zoelibat.html>

Zuletzt geändert am 20.10.2010